

Dataport

## Neues Tarifsysteem

**[07.01.2013] Eine neue Entgeltordnung hat IT-Dienstleister Dataport eingeführt. Damit sollen eine einheitliche und nachvollziehbare Eingruppierung der IT-Berufe sowie eine aufgabengerechte Bezahlung ermöglicht werden.**

Dataport hat das Eingruppierungsrecht des BAT zum 1. Januar 2013 durch eine neue Entgeltordnung ersetzt. Dadurch wird eine einheitliche und nachvollziehbare Eingruppierung der IT-Berufe sowie eine aufgabengerechte Bezahlung ermöglicht, teilt der IT-Dienstleister mit. Außerdem lege das neue Tarifsysteem den Grundstein für die Einführung von Fachkarrieren. Kern der Entgeltordnung sind die Beschreibung von Berufsbildern und ein Anforderungskatalog. Dataport ist eigenen Angaben zufolge der erste IT-Dienstleister der öffentlichen Verwaltung, der sein Tarifsysteem auf diese Weise modernisiert. Vorstandsvorsitzender Johann Bizer: „Ich freue mich, dass wir gemeinsam mit den Gewerkschaften eine moderne Entgeltordnung auf den Weg bringen können, welche die Anforderungen der Informationstechnik aufnimmt.“

(rt)

Stichwörter: Personalwesen, Entgeltordnung, Tarifsysteem, Bundesangestelltentarifvertrag (BAT), Johann Bizer